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Н А БИОФАКЕ проведены 
заседание Ученого со
вета й партийное собра

ние, посвященные выполне
нию - Постановления ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР «О мерах по улучше
нию подготовки специали
стов и совершенствованию 
руководства высшим и сред
ним специальным образова
нием в стране». Сотрудники 
кафедр изучили этот доку
мент. В планах кафедр пре
дусмотрено дальнейшее со
вершенствование учебного и 
научного процесса, ознаком
ление с новейшими метода
ми исследований путем спе
циальных семинаров. Обра
щено внимание на роль рус
ских и советских уче- 
ных в развитии мировой § 
науки по тем профилям,  ̂
по которым производит-  ̂
ся подготовка специали-  ̂
стов. &

В  читаемых старшекур-  ̂
сникам биофака лекци-  ̂
ях заведующие кафедра- § 
ми заострили внимание  ̂
Студентов на этих реше- j 
ниях. На трех первых ж  
курсах по заданию партбю
ро факультета были прове
дены специальные информа
ции о Постановлении.

Совет факультета создал 
комиссию по выработке 
конкретных форм реализа
ции Постановления. Эта ко
миссия в составе доктора 
биологических наук II. В. 
Лебедева, профессора М. Я. 
Марвина и доцента В. П. 
Голубинцевой совместно с 
деканатом и партбюро фа
культета разработала ряд 
мероприятий.
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1 копейка

ся: « Г ум ани тарам  естествен
но-научные знания? В  к а 
ком объем е? И вообщ е, как  
читать и что читать?» '

Седчас для больш инства 
специалистов-естественников 
эти вопросы, в основном, р е 
шены. П рограм м ы  р а зр аб о 
таны и освоены. По астроно
мии у философов, (проводят
ся зан яти я  с показом  учеб
ных диаф ильм ов. К урс «Ос
новы физиологии высшей 
нервной деятельности» со 
провож дается  о п ы т а м и .  
А удитории ж ал о ваться  не 
на что.

Ученый совет вы разил 
удовлетворение работой пре
подавателей  м атем атико-м е-

Намечено, в частности, 
изучить и обсудить на спе
циальном заседании совета 
вопрос о качестве специали- 
стов-биологов, подготовлен
ных на факультете. В засе-

Идажъі j 
стажу ГГ j 
делам и  '
дании примут участие пред
ставители организаций и ве
домств, в которых работают 
наши выпускники.

В этом учебном году на 
факультете впервые введены 
лабораторные занятия по 
генетике и биофизике. Про
должается совершенствова
ние оборудования лаборато
рий, обращено внимание на 
усиление самостоятельных 
занятий студентов, в частно
сти, привлечение студентов 
к более активной научной 
работе.

♦ІІІІІШ ІІІІІІІІІІІІІІШ ІІІІІШ ІІІН ІН ІІІІІІІИ П ІІІІІП ІІІМ ІІІІІІІІІН И І

ФИЗИКИ И ЛИРИКА
О бъявление о вечере поэзии .на ф изф аке  привлекло 

многих. Он проводился по инициативе I ку р са  ф изиков 
с помощ ью  заведую щ ей читальны м зал о м  Н . М. М иттель- 
стефт. П реподаватель ф илологического ф акультета 
К. Ф. Б и кб улатова  д о л ж н а  бы ла р асск азать  о путях, 
по которы м  разви вается  соврем енная поэзия, а ее вы
ступление иллю стрировали стихи, которы е читали ф изи 
ки А. Д руж инин, Н. Х арченко, А. Е рм аков  и другие.

17 декаб ря  в актовом  зале  собрались студенты  I к у р 
са ф и зф ак а  и другие лю бители поэзии. (На сцене распо
лож ились участники литературной композиции, которую  
в ш утку назвали  «Экспромтом».

— Н аш а сло ж н ая  и тр ево ж н ая  эпоха наш ла о т р а 
ж ение в поэзии. С ам о врем я, требую щ ее раздум ий  о 
себе, явилось, по-видимому, одной из причин ш ирокого 
распространения поэзии и особенно философской ли ри 
ки. В  последние годы  растет  популярность («старых по
этов»: А. Б л о к а , С. Есенина, А. А хм атовой, Б . П астер
нака. За  несколько дней  расходятся  новые книги Л. 
М арты нова, Е. Е втуш енко, Р. Рож дественского , А. В о з
несенского,—такой  характеристикой современной поэзии 
начала свой р асск аз К л ар а  Ф араховн а.

З ал  слуш ает внимательно. Но вот разговор  пошел о 
поэтах— подробный разбор  творчества Л еонида М арты 
нова, Роберта Рож дественского, Евгения Евтуш енко. 
Звучат их стихи. И когда читаю т стихи, зал  зам етно 
преображ ается: ф изики примолкаю т, они слуш аю т с ие- 
меньшей вним ательностью , чем в начале вечера.

Но вот декл ам ац и я  окончена, и ш умок в зал е  начи
нает нарастать... до  того момента, пока снова не за зв у 
чат стихи.

Х отя вступительная лекция и деклам ация были ин
тересны, слуш атели не вполне удовлетворились вечером. 
Ф изики обиделись на то, что им вместо нового р а с 
сказы вали  много известного. Мнение о ф изиках к ак  о 
лю дях, не знаю щ их поэзии, о казалось слиш ком сильно.

’ Есть в уральских горах полудрагоценны й к а м е н ь -  
гранат. Ч ащ е всего встречается он отдельны м и красны 
ми кристаллам и , вкрапленными в серый гранит. Таким и 
яркими гранатам и  вы глядели отдельны е зерна новых ин
тересных сведений на фоне общ еизвестны х ф актов. Не 
у всех хватило терпения и умения вы брать эти зерна.

Б . К О С И ІІС К И Й .

Факультет ставит вопрос 
о создании новой кафедры 
генетики и дарвинизма. 
Продолжается работа по 
улучшению учебных про
грамм по общим и специаль

ным курсам, направлен
ная на определение объе
ма материала, соотноше
ния лекций, семинаров, 
лабораторных занятий 
и т. д.

Важное условие совер
шенствования подготов
ки биологов—знакомство 
их с новейшей лабора
торной техникой и со
временными методами ис

следования. Поэтому необ
ходимо дальнейшее разви
тие материальной базы фа
культета.

Факты показывают, что 
готовить биологов путем за
очного обучения нецелесооб
разно. У выпускников ста
ционара качество знаний вы
ше. Поэтому преподаватели 
и сотрудники биофака еди
нодушно предлагают пре
кратить прием студентов 
на наше заочное отделение.

Выполнение этих меро
приятий позволит нам под
нять уровень учебной и на
учной работы и повысить 
качество подготовки специа
листов.

Л. А. ПОДСОСОВ, 
доцент, декан 

биологического 
факультета;

А. Т. МОКРОНОСОВ, 
доцент, секретарь 

партийной организации.

Настроены по-деловому
Студенты старательно  п е

реписываю т в блокноты  рас. 
писание будущ их эк зам е 
нов: скоро сессия. До (пре
дела  уплотнился рабочий 
день. П осерьезнели все: и 
хладнокровны е старш екурс
ники, и « ^о б стр ел ян н ы е»  
новички-первокурсники.

П ри ближ аю щ аяся сессия 
волнует не только сту ден 
тов, но и преподавателей . 
14 дек аб р я  на Ученом сове
те философ ского ф аку льте
та обсу ж дал ся  вопрос о х о 
де  учебных занятий  и п о д 
готовке к сессии. С д о к л а 
дом выступил зам еститель 
декан а  Е. Ф. М олевич.

Ф илософский ф акультет 
находится пока еще в с та 
дии становления. Сейчас у 
него только два  курса: пер
вый и второй. Особенность 
учебной програм м ы  того и 
другого — многопредмет- 
ность.

Что читаю т ф илософ ам ? 
К ром е общ ео б р азо вател ь
ных и специальны х ф ило
софских дисциплин — м ате
м атику, физику, астроно
мию, биологию , историю 
GGGP... Всего не  перечислить. 
В прош лом  году, когд а  п р е 
подаватели  естествен н ы х  
ф акультетов получили « за 
каз» прочесть курсы  лекций 
для  студентов-ф илософ ов, 
нм было над  чем задум ать-

ханического ф акультета  д о 
цента П . Ф. С есекина и асси
стента В. А. Т окаревой , ф и 
зического — доцента А. К. 
К икоина и ассистента E. JI. 
Ч енцова, биологического — 
доцентов А. Т. М окроносова 
и JI. А. П одсосова. З а с л у 
ж или одобрительного отзы 
ва и старш ие преподаватели  
исторического ф акультета  
В. И. Ш ихов и Б . А. Суты- 
рин.

А вот в адрес специали
стов до химии бы ла, в  основ
ном , лиш ь критика. В  про
шлом году руководство  хим 
ф ак а , сославш ись на трудно
сти, вообщ е отказалось 
обеспечить чтение ку р са  по 
химии для студентов-ф ило
софов. Нынче химия стоит в 
учебном плане, но п рограм 
ма ку р са  до  сих пор р а зр а 
ботана только наполовину. 
Ч итаю т лекции три препо
д ав ател я , читаю т вразн о
бой, единства ку р са  не» чув
ствуется. Н аблю дается  ук 
лон в технологическую  хи
мию, тогда к ак  ф илософам  
нуж но д а в ат ь  основы неор
ганической химии X X  века. 
Ученый совет записал  — 
просить химический ф а к у л ь 
тет устранить недостатки в 
преподавании химии на ф и 
лософ ском ф акультете.

Но вернемся к вопросу о

В гостях у  филологов
Одно из самых больших 

творческих объеди н е н и й  
страны—Свердловское отде
ление Союза художников 
РСФСР живет напряженной 
творческой жизнью.

Приближается 50-я годов
щина Великого Октября, и. 
свердловские художники го
товят к юбилейной выставке 
свои работы.

Какие темы их волнуют, 
что будет показано на юби
лейной выставке — об этом 
вел разговор на встре
че со студентами филологи
ческого факультета . секре
тарь Свердловского отделе
ния Союза художников 
РСФСР заслуженный ра
ботник культуры РСФСР  
Д. М. Ионин.

Над образом В . И. Лени
на работают скульптор А. И. 
Клюев и живописец В. С. 
Зинов, а И. И. Симонов го
товит полотно о людях су
рового края—приполярного 
Урала.

Зрители будущей выстав
ки, видимо, обратят" внима
ние на пейзажные работы 
Е. И. Гудина и серию аква-

релей Б. А. Семенова.
Интересен и портрет на

родного артиста РСФСР  
В. С. Битюцкого работы 
В. А. Игошева .

Сейчас в кабинете истории

искусств (пр. Ленина, 51, 
3-й этаж) открыта выстав
ка репродукций работ сверд
ловских художников к 50- 
летию Великого Октября.

Фото В. КОВАЛЕВА.

подготовке к  сессии. П ерво
курсникам  предстоит д ер 
ж ать  два  экзам ена: по м а
тем атике и истории GGGP. 
У второкуроняков сессия 
буд ет  более напряж енной, 
их ж дут  экзам ены  по исто
рии КПСС, диалектическо
му м атериализм у, м атем ати 
ке, новой и .новейшей исто
рии.

Значительно облегчаю т с е 
бе подготовку к  экзам ену  по 
м атем атике студенты  102 
группы. Они договорились с 
доцентом Н. Ф. Сесекиным, 
и сейчас он проводит с ни
ми собеседования по  о т 
дельны м частям  курса. Со
вет реком ендовал студентам  
101 и 103 групп под держ ать 

инициативу своих 
коллег.

Н а ф акультете 
прошли кол л о кви 
умы по истории 

GGGP, новой и новейшей ис
тории. П реподаватели  Б. А. 
Сутырігн и В. И. Ш ихов ос
тались довольны  активно
стью студентов.

Ученый совет отметил, что 
по сравнению  с прош лым 
годом значительно снизи
лось количество пропусков. 
Б ольш ая  заслуга  в этом 
принадлеж ит учебной ком ис
сии ком сом ольского бюро, 
которую  возглавляет  сту
дент А. А верин. Ч лены  ко 
миссии собираю тся еж ене
дельно, меры к прогульщ и
кам принимаю т крутые.

Х орош ая посещ аем о с т ь  
лекций и сем инаров несом
ненно скаж ется н а  экзам е
национных о тветах  студен
тов.

Из доклада  Е. Ф . Молеви- 
ч-а и выступлений членов 
Ученого совета выяснилось, 
что настроение на ф аку ль
тете вполне деловое, осно
ваний для  особых тревог 
нет. Отметив это, Ученый 
совет подчеркнул, что в ос
тавш ееся  перед  сессией вре
мя студенты  и преподавате
ли обязаны  работать еще 
более напряж енно. Ф илосо
фы имеют все возмож ности 
провести сессию у<щеші о.

Совет предлож ил  дек ан а
ту органи зовать посещение 
экзам енов преподавателям  и 
каф едр  и обеспечить прием 
экзам енов у кан дид атов  в 
студенты.

Ю. НИКИФОРОВ.

ЗДРАВСТВУЙ,
поэзия

В уютном клубе школы
65 состоялся вечер поэ

зии. На стейах клуба—пор
треты Есенина, Маяковско
го, стенная газета филфака 
нашего университета «Мы и 
поэзия». Основная . цель ве
чера, как мне объяснила 
студенты-филологи, научить 
школьников уважать, лю
бить мир поэзии, который в 
минуту горести и в минуту 
радости всегда рядом. Ве
чер так и проходил под де
визом «Жизнь—Поэзия»,

Открыла вечер студентка 
IV курса Люба Лохичева. 
После теплого вступитель
ного слова декламировали 
стихи Маяковского, Есени
на, Межелайтиса, Свет.гова 
сами девятиклассники.

Но вот черед за нашими 
студентами. Первое слово— 
Анатолию Пшеничному, ко
торый читает свои стихи 
(«О маме», «Первый дож
дик»). Затем звучит его пес
ня «Никуда» в его же ис
полнении (завидная универ
сальность).

Со своими стихами высту
пили Валерий Костман, Лео
нид Быков, Валентина Ста- 
хина, Валентина Кацу к. Но, 
пожалуй, проникновеннее 
всех прочитал свои стихи 
Игорь Осипов. Его лириче
ская «Дума» прозвучала, ве
сомо и лаконично.

Учителя и ученики тепло 
поблагодарили студентов- 
филологов за интересный 
вечер.

Доброе начало, положен
ное студентами этой встре
чей, хорошо бы превратить 
в постоянный контакт со 
школой.

Г. ШЕРШУВ*



ГОВОРЯ о построении 
социалистического об
щества, В. И. Ленин 

предупреждал, что социа
лизм нельзя «ввести», что 
<<он'вырастает в ходе самой 
напряженной, самой острой, 
до бешенства, до отчаяния 
острой классовой борьбы».

Эти слова актуальны и 
сегодня. Сейчас также идет 
трудная и напряжен н а я 
борьба на идеологическом 
фронте с нашим классовым 
врагом — империализмом, с 
антикоммунистической идео
логией»

Нынешнее молодое поко
ление не прошло суровой 
школы революционной борь
бы и закалки, которая вы- 

: пала на долю старших. Не
которые молодые люди сто
ят в стороне от кипучей 
жизни, настроены иждивен
чески, требуют от государ
ства многого, проявляют не
довольство теми трудностя
ми, которые, у нас еще есть, 
но забывают о своих обя
занностях перед обществом, 
перед народом. Буржуазные 
идеологи стремятся исполь-

НЙТЫВАТЬ ПАТРИОТОВ
зовать в своих интересах 
именно таких Незакаленных 
людей.

Буржуазная пропаганда 
пытается вбить клин в дру
жбу народов СССР, внести 
к нам заразу буржуазного 
национализма, выискивает 
недовольных, чтобы сделать 
их разносчиками своего гни
лого товара, используя для 
этого приманку легкой жиз
ни и сомнительных удоволь
ствий.

Наша задача состоит в 
том, чтобы всегда быть бди
тельными, повседневно вес
ти непримиримую борьбу с 
буржуазной идеологией, в 
какие бы одежды она ни 
рядилась, занимать насту
пательную позицию. А для 
этого нужны активные и 
каждодневные действия, тре
бующие идейной убежден
ности и выдержки.

У нас в университете ве
дется большая идеологиче-

Деда и планы 
народных контролеров
В группу содействия народном у контролю  универси

тета вош ли <2в человек. Они разделились на три  сек то 
ра. Н аучным сектором  руководит Н. А. Б ортник (ист
ф ак ), учебным—'П. В. Л ебедев  (би о ф ак ), адм ини стра
тивно-хозяйственны м —іС. И. К нязев  (ф и зф ак ).

Группа нынче заним алась  рядом  вопросов. Сектор 
адм инистративно-хозяйственной работы  контролировал  
качество ремонта общ еж ития, списание м атериальны х 
ценностей и т. д.

Учебный сектор проверял распределение учебных по
ручений и назначение стипендий на физическом ф ак у л ь 
тете:

Научный сектор на четырех ф акультетах  провел про
верку эффективности использования творческих отпусков 
для .повышения научной квалиф икац ии  преподавателей . 
Установлено, что все получивш ие таки е  отпуска хорош о 

/и сп о л ьзо вал и  их для  подготовки докторских  и к ан д и д ат 
ских диссертаций, учебных пособий и м онограф ий.
 ̂ 'Задача нового состава группы —ещ е больш е усилить 
контроль за учебным процессам , за  обеспечением каф едр  
и. лабораторий оборудованием , учебно-наглядны м и по
собиями и эф фективны м  использованием  их.

Во всех учебных К орпусах сейчас организую тся 
«Уголки народного контроля» , которы е помогут п р о п а
ганде дел группы  содействия и сбору предлож ений про

фессоров, преподавателей , студентов и обслуж иваю щ его 
персон ал а универс итета .

А. К. ВАХРЕНБВ, 
председатель группы содействия 

народному контролю.

НЕ ИЖДИВЕНЦЫ, 
А ХОЗЯЕВА

Студенты университета, 
собравш ись на двадцатую  
отчетно-выборную  конф е
ренцию, подробно и крити
чески о бсуж дали  свои дела. 

. ртрадіно, .. что в докладе  
председателя профком а К. 
Г урова, в вы ступлениях 
больш ое вним ание было у д е 
лено тому, чтобы студенты  
чувствовали себя хозяевам и, 

' а не иж дивенцам и.
. . Особенно красноречиво 
прозвучала эта  мысль у д о 
кладчика, когда  он р асск а 
зы вал  об общ еж итских де
лах. Студенты ійе берегут 
имущ ество общ еж итий. В от 
и нынче осенью списано мно
го табуреток  и стульев, ту м 
бочек и кроватей , утю гов и 
радиодинам иков. Это не по- 
хозяйски.

/М ала в эгом  отношении 
активность студсовета. Г рязь  
ж: антисанитария ц ар ят  во 
многих ком натах . А  санита р - 
ные комиссии слиш ком л и 
беральны .

Н едавно было проверено 
общ еж итие по ул. Ч апаева , 
16; Во многих ко м н атах  об
н аруж и лась пыль. Н е везде 
заправлены  постели. В  т а 
белях чистоты — высокие 
оценки, а в ком натах  грязь. 
К ого мы обм аны ваем ?

.С лучаю тся у нас и такие

ская работа со студенческой 
молодежью. Но идейное вос
питание включает и военно- 
патриотическое. Однако до 
сих пор оно проводилось у 
нас кампанейски, к празд
никам; был узок охват мо
лодежи.

Воспитанием на военных 
и патриотических традициях 
должен заниматься не толь
ко комитет ДОСААФ, но, 
прежде всего, партийные 
бюро и другие обществен
ные организации факульте
тов, а также кафедры обще
ственных наук. И основной 
тон призван задавать коми
тет ВЛКСМ университета.

Формы и методы работы 
обширны. Они нашли широ
кое отражение в плане вос
питательной • раббты на 
1966—1967 учебный год, ут
вержденном ректором уни
верситета, и направлены на 
то, чтобы воспитывать у 
студентов любовь и уваже
ние к нелегкой, но почетной 
службе в Вооруженных Си
лах, на широкое привлече
ние юношей и деву щёк к 
занятиям техническими ви
дами спорта, на воспитание 
чувства ответственности за 
защиту социалистического 
Отечества.

ПАМЯТНЫЕ
МЕДАЛИ-

СТУДЕНТАМ
13 декабря в клубе жур 

налистоѳ состоялась инте
ресная встреча студентов с 
собкором «Известий» по 
Уралу В. П. Бирюковым. 
Виктор Павлович рассказал 
о работе выездной редакции 
«Известий» на Соликамском 
целлюлозно-бумажном ком
бинате. За два месяца она 
выпустила 30 номеров газе
ты «Известия» на Каме». 
Это был первый экспери
мент, и он прошел удачно.

В работе выездной редак
ции принимали участие и 
наши студенты-пятикурсни
ки Борис Гоценко и Василий 
Бабанский. За большую 
творческую работу они на
граждены памятными меда
лями «Известий».

Г. ГРИГОРЬЕВ.

Долг общественных орга
низаций факультетов и ка
федр—направить усилия на 
выполнение всех мероприя
тий, предусмотренных этим 
планом.

Комитет комсомола сей
час уже установил шефские 
связи с солдатами Сверд
ловского гарнизона. Коми
тет ДОСААФ начал развер
тывать секции: стрелковую, 
мотоциклетную, связи и 
другие. Общественность уни
верситета должна поддер
жать эти начинания, а сту
денты— активнее включать
ся в работу, чтобы она ста
ла повседневной и интерес
ной.

Комитету ДОСААФ долж
ны помочь офицеры запаса, 
работающие в университете, 
и на общественных началах 
взяться за руководство сек
циями и кружками, чтобы 
передавать свой богатый 
опыт нашей молодежи и го
товить ее к защите Родины.

Н. П. БЕЛОТЕЛОВі, 
член парткома.

ПУТЬ К ИДЕЙНОЙ 
УБЕЖДЕННОСТИ

19 декаб р я  ©первые прош ла .научно-іметодическая 
конф еренция преподавателей t исторического ф акультета 
на тем у '«(Воспитание идейной* убеж денности студентов в 
процессе преподавания». С остоялся полезный, ож ивлен
ный разговор , не р аз переходивш ий в ж аркую  дискус
сию.

' С П  О Р Т  I
Есть рекорд УрГУ

Спортивный зал УрГУ. 
Здесь проходили соревнова
ния на первенство универси
тета по легкой атлетике. 
Семь команд, семь факуль
тетов оспаривали звание по
бедителя (филологи не уча
ствовали в соревнованиях, а 
честь экономистов защища
ли только двое).

Одновременно проходила 
борьба за победу в прыж
ках в высоту и в тройном 
прыжке с места. Но особый 
интерес вызвала высота. На 
прежний рекорд университе
та, а он 175 см, судя по на-

Лыжня зовет. Фотоэтюд М. РАФИКОВІА.

дикие вещи, как  д р ак а  в 
первом общ еж итии. В ре
зультате  п я т ик ур с н ик и -ф и - 
зики М. Звездйін и И. Сутя- 
гин исключены из универси
тета. С ейчас в jpym ne хотят 
взять Ш. Ввез дин а  на п ору
ки. Не лучш е ли бы ло р ан ь
ше взять  его в  руки? И 
этот случай не застави л  
студсовет действовать а к 
тивнее.

А ведь поле деятел ьн о 
сти ш ирокое. П ора  уж е о б 
ратить вним ание н а  то, что 
в ком натах  №  31 и 34 ж и л ь
цы -м атем атики играю т в 
карты , а в 7-й— у ж у р н ал и 
стов частенько н а  столе  к р а 
суется буты лка.

Н адо  действовать, как 
биологи (председатель проф 
бюро Э. Я н о в ск ая ). К ом на
ты студентов б и о ф ака  в о б 
щ еж итии второй год счита
ю тся дучш цмц, 4  уЭДбных 
аудиторцяЬс и йабор^торц^х  
у них порядок* и в учеб^онИ  
среди п ер в ы х

Этот ж е  студенческий к о н 
троль нуж ен  и в столовы х 
У рГУ , где и после рем онта 
качество и ассортимент блю д 
не улучш ились.

Ф акты , отмеченны е К. Г у 
ровы м, были подкреплены  
вы ступлением В. Лифшица, 
р асск а з ы в авш  ег о о дел а к

j Профсоюзшал жшшзшь
П О М О Г А Т Ь  У Ч Е Б Е  

И  И С С Л Е Д О В А Н И Я М
ж илищ но-бы товой комиссии; 
Э. Яновской, говоривш ей о  
забо тах  профсою зной о р га : 
ннзации биоф ака; п р оректо
ра по А Х Ч П. 3. Гурова, 
еще р а з  заостривш его вни
мание на грязи  в общ еж и
тиях, на порче мебели и 
другого оборудования.

П редседатель студсовета
В. Лунев предлож ил, чтобы 
лучш йе ком наты  оп р едел я
лись не по этаж ам , а в  це
лом по общ еж итиям , чтобы 
в рейдах  участвовали  члены 
проф сою зны х и ком сом оль
ских бю ро, сотрудники д е 
канатов.

Р аботу  столовы х, особен
но при общ еж итии по ул. 
Ч ап аева , №  16, критикобал  
Р. Габидуллин.

Ч лен партком а, доцент 
И. Й. Тютюнников отметил, 
что пока проф ком нянчится 
с наруш и телям и порядка , 
сдвигов к  лучш ему, не  бу 
дет. У* нас много н у ж даю 
щ ихся в ж илье. Н ар у ш и те
лям  п о р яд ка—(В общ еж итии 
не место.

Н е  нахлебникам и и и ж д и 
венцами, а рачительны ми 
хозяевам и учебцых корпу
сов и общ еж итий долж ны  
стать студенты . Т олько это 
пом ож ет навести в наш ем 
дом е порядок.

И. ЗАХАРОВ.

На отчетно-вы борной ко н 
ференции месткома с док л а 
дом вы ступил его пр едсед а
тель И. И. Тютюнников. В 
прениях приняли участие 13 
человек. Зам ести тель сек р е
тар я  партком а H . JI. Огнев 
и проректор  по научной р а 
боте А. Ф. Герасимов о тм е
тили улучш ение работы  ме
стного ком итета и р а с с к а за 
ли о зад ач ах  нового соста
ва.

(Выступающие подробно 
обсудили, что делается  дл я  
улучш ения труда  и бы та 
преподавателей  и сотрудн и
ков.

Многие касали сь условий 
труда. Ф. К. Щетинина под
черкнула, что убррдцщ ы  все 
ещ ё 'м ою т полы  холодной 
водой. Л. В* Тюмдоева н а 
помнила об  аварийном  со 
стоянии корпуса хим ф ака, о 
тяж елом  полож ении с эл е к 
троэнергией. Н а ф акультете 
в загон е техника безопасно
сти: нет очков, рукавиц, не 
пополняется аптечка, плохо 
р аботает  вентиляция. Э. А. 
Завадская говорила о холо
де в общ еж итий из-за безо
бразной работы  студентов- 
кочегаров. В  вы числитель

ном центре не хватает  розе- 
• ток, плохое освещение.

Н а необходим ость к о н тр о 
лировать столовы е у к азал а  
Н. П. Костина. В ы сказы ва
лись претензии и в адрес 
отдела снабж ени я, где на 
получение паяльни ка  уходит 
месяц. О деятельности  ж и 
лищ ной комиссии вы сказа 
лась А. И. Данилова, кото
рая  47 лет п р о р аб о тал а  у 
нас, но до сих пор не имеет* 
отдельной квартиры .

Заведую щ ий каф е д р о й 
физвоспитания В. А. Стол
бов сообщ ил о работе л ы ж 
ной базы , о вы делении в р е 
мени для тренировок в сп о р 
тивном . зале, об о р ган и за
ции плавательны х групп.

Но с отды хом ещ е не все 
в порядке. П ом ощ ник про
ректора по А Х Ч Ä. Б. Ка: 
стии отметил, что по д го то в
ку к откры тию  пионерского 
лагеря ш ла в обстановке 
ш турм сзіц ііны . Заведую щ ий 
лабораторией  НОТ А. Е. 
ИрОСТОКИШИН говорил, что 
п утец р і в места отды ха, р а с 
пределяю тся неравномерно.

Но всем обсуждавшимся 
допросам цринято решение. 
В інрвый состав месткома из
брано 17 человек»

строению спортсменов, «по
кушались» многие. Планка 
поднимается все выше и вы
ше.

Некоторые уже «сошли», 
а Владимир Хохолков, пер
вокурсник исторического фа
культета, только вступает в 
борьбу. Разбег, толчок, и 
пружинистое тело 'вскину
лось над планкой. Есть!

Многие болельщики Про
сто завидовали этому-невы
сокому юноше, который на 
деле опроверг пословицу: 
«Выше головы не прыгнеіиь».

Вот и 175 см— рубеж> за 
которым возможен новый 
рекорд. Судьи тщательно 
замеряют высоту.

После Первых попыток 
оказалось, что главными со
перниками остались Влади
мир Окладной с философ
ского и В. Хохолков. По
пытка —неудачно. Хохолков 
начинает волноваться (поз
же я узнал, что даже высо
та 180 см. была для него 
уже освоенной). Но прыгу
ны сумели взять себя в ру
ки. Высота взята.

Еще на 5 см поднялась 
планка. Преодолел'ее В. Хо
холков. На втором месте —
В. Окладной, повторивший 
прежний рекорд универси
тета.

У девушек в тройном 
прыжке с места была недо
сягаемой для соперниц На
таша Коновалова. Ее ре
зультат—7 м 16 см. Она 
же победила и в прыжках в 
высоту.

Студент факультета жур
налистики Иван Малахеёв. 
прошлогодний чемпион . по 
многоборью, стал победите
лем в тройном прыжке. 
Призерам были вручены по
чётные грамоты.

Л. ПЫРСКЙЙ, 
студент I курса 

факультета журналистики.
Ѵ\ЛЛАЛ/\ЛАЛЛЛААЛЛЛЛАЛАЛ/Ѵ\А.^

В минувш ее . воскресение 
состоялись соревнов а н и я 
ком ан д  лы ж н иков  О ктябрь
ского района. Основными с о 
перникам и наших, студентов 
были спортсмены лесотехни
ческого и сельскохозяйствен
ного институтов. В прош лые 
годы  редко удавалось нам 
вы ходить на первое место.

Не так  нынче. В торокурс
ница с биоф ака Т атьяна  В о 
р о б ьева  вы играла личное 
первенство района.

Девуш ки вы играли и ко
мандное первенство. К узне
цами победы вместе с Таней 
В оробьевой были философ 
М аш а А кулова, две Люд-ми-* 
лы с хим ф ака — О рлова и 
Л убннна, экономисты Галя 
Гонторенко, Л ю да Д уброви
на и М аш а Боярских, м ате
матик Ж еня П ерескокова, 
Зо я  Орлова с подготовитель 
ных курсов.

В торое  место дЪсталось 
наш ей ком анде юнощей, 
в  которой участвовали, ж у р 
налист .Иван Т урин , истори
ки Ю рий Ф едоров и В лад и
мир Гриш анов, математик 
В иктор Никитин, химик 
Ю рин Н урканов и биолог 
В иктор Русанов.
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